

CLOSE TO YOU

-ニューズレター版-

2016年10・11月号/No. 13

主の御名を賛美し

ます。

紅葉の季節も終わり、早いもので12月に入りました。あと

1ヶ月足らずで2016年が終わるなんて信じられないですね…。皆さんはどんな1年を過ごされましたか？

私はこの1年でやっと名古屋での生活に慣れてきて、「名古屋メシ」もほぼ制覇することができました。休日の過ごし方もだいぶ定着してきて、最近では専らバドミントンの観戦にハマっています。(笑)

この1年の恵みとしては、「新しい関係の構築」というよりも、「既に与えられていた関係の中で、深い交わりを持つことができたこと」が何よりも感謝なことでした。

私が名古屋に来たことをきっかけに再び連絡を取るようになった友人や、「近くに寄ったから」と声をかけてくれたり、わざわざ会いに来てくれたり…と、振り返ればなんだかんだ月に1度はそんな交わりが与えられていました。

「名古屋の地で友人が与えられるように。深い交わりが持てるように。」とずっと祈ってきましたが、その祈りが別の形で応えられたことが本当に励ましであり、感謝なことでした。

もちろん、一人で過ごす時間が多いことには変わりありませんが、一人でも楽しく時間を過ごす方法を、最近は見出しつつあります^^ (それも賛否両論ありますが^^;笑)

先日は、東山動植物園までライトアップされた紅葉を観に行ってきました。とても寒い日でしたが、だからこそ余計に彩られた木々たちが映えて見えました。

今年は年末に身体を壊さないよう…気をつけたいと思います。(笑)



-10月の主なはたらき-

- 10/9 ユース礼拝 (メッセージ)
 - 10/13 ドワイト・トーマス師交わり会 ☆
 - 10/15-21 夏季休暇
 - 10/23 やきやきパーティー/人形劇練習スタート☆
- ※一部抜粋
☆印のみ、報告します^^

10月13日には、米国BIC (アメリカにある教団本部) からD.トーマス師夫妻を名古屋にお迎えし、交わりのおときを持ちました。



今年、私たちの教会では「神様に喜ばれる真の礼拝とは何か？」ということを中心にみんなで考えてきました。トーマス師は、それを考える上で私たちが重要な材料として用いてきた『BICの10の中核概念』という本の「第3章：礼拝について」を執筆した方でもあります。

みんなで賛美を歌ったり、米国BICのこと、定期的に赴いているアフリカ・ザンビアの宣教の様子を伺ったり…と、良い交わりのおときを持つことができました。

トーマス師は賛美の賜物もある先生なのですが、みんなで賛美をする時、私がギターで奏楽することになり…それが一番緊張しました、、、でも今ではとてもいい思い出です。(笑)

日本を旅立った後は、再びザンビアの地へ行かれました。これからの働きのために、続けて祈ってきたいと思います。

written by manyamo





10月23日は、10月のイベント「やきやきパーティー」を行いました。

メッセージの箇所は、ちょうどダビデが王様として選ばれるところ。神様の選びの基準は、人とは違う…ということをもW兄が力強く語って下さいました。その日の暗唱聖句は「人はうわべを見るが、主は心を見る」(1サムエル16:7)の箇所でしたが、暗唱聖句がスクリーンに映し出された瞬間、ハッとさせられた自分がいました。その時、実はスタッフとしての足りなさを感じていた時期でもあり…メッセージを通して、何のために、誰のためにしている働きなのか？という原点に立ち返られました。

お話の後は、お待ち兼ねのやきやきパーティー！！今回は幼稚科さん親子の参加が多く、お母さんたちも喜んで参加してくれました♪



◀U字溝の上に炭を焚いて、みんなで焼き焼きしています。U字溝を使うと、お片付けが楽です。



◀こちらは中高生メンバーの様子。教会として準備したのは、マッシュマロや焼きおにぎり、サツマイモ、ソーセージ、白玉団子、トウモロコシなど…。



◀でもなぜか見覚えのない食材たちも…。(笑)ホタテが食べたい！とスーパーまで買いに行った中高生もいたとか…！

私はこのパーティーの直前に夏季休暇をいただいていたので、帰省がてらキタアカリを買って帰ったところ、予想を遥かに超える反響が！！(笑)「余るだろうな…」と思っていたら、即完売してました。。。皆さん好きなんですね。また買って帰ろうと思います。(笑)



今回は、親子も含めて58名の参加でした^^

また、同じ日にはク

リスマスに向けて、人形劇の練習もスタート！！今回も小学生～高校生まで、9名のおともだちが「やりたい！」と名乗りを上げてくれました。



今回演じるのは、「アリとキリギリス」のお話。そう、皆さんの知ってるアノ話です。でも少しだけ結末が違います。楽しみにして下さい^^ (ニュースレター版の方には来月号でお話の内容を伝えます)

披露するのは12/24のクリスマスピザパーティー。それに向けて、毎週日曜日のお昼に集まって練習をしています。当日来てくれるおともだちに、イエス様のことを伝えられるように。また、演じるおともだちが整えられて人形劇の奉仕をすることができるようにお祈りください。

-11月の主なはたらき-

11/5 SPリハーサル (お話) ☆

11/13 クレープパーティー☆・成長感謝式

11/20 ユース礼拝 (メッセージ)

※一部抜粋

11月5日は、私がお話を担当する最後のSPリハーサルでした。

最後に何を伝えようか、語ろうか…と思った時に、ちょうどデボーションの箇所でもあった詩篇1:2のみことば「まことに、その人は主のおしえを喜びとし、昼も夜もそのおしえを口ずさむ。」が目に留まりました。

私はこの箇所を読んだとき「最近、神様のみことばやおしえを、喜んで受け取っているだろうか？」と思われました。

この箇所に出てくる「その人」は、神様のみことばやおしえを、四六時中賛美するほど、喜んで受け取りました。それほど喜んでいる人を見たら、なぜそんなに喜んでいいのか知りたくなるものです。

直接、イエス様のことを伝えることもすごく大切なことですが、何よりも自分自身が心から喜んでいられることも同じくらい大切であること、そして喜んでいられるみんなの姿が

written by manyamo

伝道にも繋がることをお話しました。

12月からは、早速Jキッズ（小学科・幼稚科）担当のスタッフがお話の担当を引き継いでくださっています。ぜひお祈りください。

そして11月13日には、11月のイベント「クレープパーティー」が行なわれました。



◀スパイダーマンが操るゴム縄を、無事に切り抜けるか!?制限時間内にゴムに引っ掛からなければお菓子がもらえます。



◀メッセージをするはずだったM兄に急遽仕事が入り、1週間前にS兄がバトンタッチ。ユーモア溢れるお話の展開に、みんな釘付け。。。



◀スパイダーマン役をしてくれたTくん。フルーツをいっぱい盛り付けていい感じ!! 奉仕もありがとう^^



◀クレープは、中高生にも人気です。さすがお兄さん、びっくりするほど綺麗に盛り付けてました。そのセンス盗みたい…。

今回は、仕事で来るのが難しくなってしまったM兄に代わり、S兄がMEBIGの紙芝居を用いながらお話をしてくれました。

紙芝居の内容は、みんなが大好きなカレーライス。それを食べようとしたら、鳥がやって来てカレーライスの中に糞を落として行ってしまった…みんなはそれを我慢して食べるか、グチャグチャに混ぜてわからなくするか、泣く泣く捨てるか…。究極の選択を迫られた時、もう自分ではどうすることもできなくなってしまったカレーライスの糞を綺麗に取り除いてくれたのが、イエス様なんだよ…というもの。カレーライスから、見事に救いまでお話を展開してくださいました。

MEBIGの紙芝居は、面白おかしく、でもしっかりと福音を伝えられてオススメです。

この日は、35名のおともだちにみことばを伝えられました。

次回は12/24のクリスマスイブに、イベントがあります。お祈りください。

少し余白ができたので、10月の夏季休暇のことを書きたいと思います。

今回は、東京にいる従姉妹（6歳）の幼稚園最後の運動会をどうしても見に行きたくて、その日程に合わせて休暇を取らせていただきました。



この日のために、暑い中外で一生懸命練習してきたんだなあ…と思うと、入場の時点で感極まりそうになりましたが、必死に仲間を

応援する姿や、一人で頼もしく走っている姿に、終始感動しっぱなしでした。今度は小学校の運動会にも応援に行きたいな…と密かに企んでいます。（笑）

その後は実家に帰省し、9ヶ月ぶりに両親と祖父母と過ごす時間を持ちました。

短い滞在期間でしたが、一緒に出かけたり、近況を直接報告できたりして、良い時間になりました。

いつも私の人生を応援してくれる家族・親戚の存在が、私の励みです。年末も帰省予定なので、たくさん親孝行してきたと思います^^



-12月の予定-

- 12/4 ユース礼拝（メッセージ）
 - 12/10 西岡まり子師講演会
 - 12/11 西岡まり子師礼拝説教・分科会（午後）
 - 12/18 洗礼式
 - 12/24 クリスマスピザパーティー
イブ賛美礼拝（夜）
 - 12/25 クリスマス祝会（午後）
 - 12/30-1/6 冬季休暇
- ※一部抜粋

12月は、なんと4日以降毎週のようにイベントが…。祈りつつ、皆さんと協力して奉仕していきたいと思います。

最後になりましたが、今年も1年お世話になりました。来年もどうぞ written by manyamo よろしく願います！良いお年を！